
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBAIBA 
                                              ESTADO DE GOIÁS 
 

 

 

 

Requerimento 

Nº. 064/2010 

Apresentação na Sessão 

De 24/08/10 

Autor: Vereador 

Mauro Marcio Barros 
 

 

Ao Presidente da Câmara Municipal de Corumbaíba. 

 

 

 

                            Senhor Presidente, 

 

                            O Vereador que este subscreve, no uso de suas 

prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência 

do Plenário, o envio do presente expediente ao Prefeito Municipal, 

reiterando o Requerimento n.º 025/10, para que o mesmo viabilize a 

instalação de um bebedouro no Ginásio de Esporte Manoel Cândido das 

Neves.   

 

 

Justificativa 
 
                              O referido Requerimento foi proposto em 06/04/2010, 

tendo obtido resposta do Chefe Executivo local, através de Certidão em 

12/04/2010, que “seria tomadas as providencias necessárias para atender ao 

pedido em questão”, mas, até o presente momento nenhuma providencia foi 

tomada neste sentido, portanto, solicito que o Sr. Prefeito coloque a presente 

reivindicação como prioridade para atendimento. 

                               

                             Assim, diante da justificativa de tal pedido, solicita dos 

nobres pares, unânime aprovação. 

 

                             Sala das Sessões da Câmara Municipal de Corumbaíba, aos 

24 dias do mês de agosto de 2010. 

 

 

__________________________ 

Mauro Marcio Barros 

Vereador 

 


